

修学旅行 1日目

(11月4日)



装備を付けて「ツリーアドベンチャー」↓



【1日目の活動】

- *ツリーアドベンチャー
- *チューピング・ジップライン
・ロープにつかまって下まで一気に滑り降りる～爽快感!
- *プレイグラウンド
- *コアア探し
- ・ビンゴでシールをゲット!

出発式と他学年の見送り「いってらっしゃい」「楽しんできてね」

【今年の修学旅行】

石川小の修学旅行先は、これまで「福島県会津方面」でした。6月実施の予定でしたが、旅行前後に新型コロナウイルス感染者が急増し、実施の延期や旅行方面の変更を余儀なくされました。

県内での旅行先として目にとまったのが、今回の上越・妙高方面でした。佐渡も考えましたが、秋口、フェリー等が天候に左右されること、船酔いや船で何かあったときに対応が遅れる恐れがあること等を考慮し、ここに決めました。福島・会津の修学旅行では社会の学習につなげられる良さがあります。しかし今回は、コロナ禍であっても「実現する・実施する」ことを最優先しました。



11月とは思えない穏やかな日差しと気温。まさに小春日和。
目一杯、外で活動することができました。



【ホテルにて】とにかく素晴らしい施設。そして美味しい夕食。ふかふかのベッドで疲れをとって、就寝ZZZ…。十時に寝た子は、何人いたでしょうか…。

プレイグラウンドでは室内でのトランポリンやボルダリング（壁登り）で汗を流しました。



子どものあいさつの中で、「今度は家族と来たいです」という言葉がありました。



【ご寄付をいただきました】

小柳建設株式会社様から、加茂市の子どもたちに役立ててほしいと、図書カードのご寄付をいただきました。平成22年度から、毎年市内小・中学校、幼稚園・保育園・認定こども園にご寄付を続けていただいています。頂戴いたしました図書カードは、学校図書の充実に活用させていただきます。誠にありがとうございました。

